

El hockey sobre césped cobra auge entre los infantes en Rodas

- Última actualización: Jueves, 11 Abril 2024 10:25

Escrito por Primitivo González Prado

Visto: 63



Históricamente en [Cienfuegos](#) el municipio de [Palmira](#) ha ostentado la condición de cuna del hockey sobre césped en la provincia al extremo de que en los Juegos Panamericanos de 1991 de La Habana en 1991 la mitad de los integrantes del equipo cubano eran cienfuegueros. Sin embargo, [Rodas](#) despunta en la práctica de este deporte.

Yanier Vizcaíno, quien con tradición y arraigo en la práctica del hockey sobre césped comenzó a introducir la disciplina en la localidad de [Rodas](#). El escenario para su práctica son las principales arterias del municipio.

Fruto de esos primeros pasos de Vizcaíno con el hockey en [Rodas](#) es Arfreidy López Rodríguez, en estos momentos principal entrenador de este deporte en el territorio, quien este año tiene el mayor aporte a los equipos provinciales a concursar en los juegos escolares, cifra sin precedente en el valle del Damují.

López Rodríguez expresa que el resultado alcanzado tiene como clave la constancia en el trabajo y el apoyo de la familia que resulta decisivo así como de la directora del INDER que está ocupada y preocupada por el desarrollo de este deporte en el territorio.

Lo que comenzó como un sueño de introducir el deporte en la localidad con mucho trabajo amor y entrega de atletas y entrenadores, se ha ganado el espacio y el reconocimiento de las autoridades del gobierno y el INDER que han asignado a este deporte un terreno para su práctica, de tal manera se abre camino el hockey en [Rodas](#).

López Rodríguez dijo que esta instalación deportiva tiene las dimensiones para efectuar juegos oficiales y lo que falta es algunos detalles para poder efectuar en este municipio topes con

El hockey sobre césped cobra auge entre los infantiles en Rodas

- Última actualización: Jueves, 11 Abril 2024 10:25

Escrito por Primitivo González Prado

Visto: 63

otras provincias y en un futuro no lejano realizar algún evento nacional.